



Dernière minute

Eternel débat. La France a été longtemps une exception en Europe avec un équilibre entre la population urbaine et la population rurale. Depuis l'après-guerre, le basculement a eu lieu et la ville regroupait les trois quarts de la population. L'Insee en rajoutait en changeant régulièrement sa définition de la ville en étendant constamment la superficie des villes.

Il a certes été créé la Datar pour accompagner une certaine forme de décentralisation. Le succès a été mitigé et l'organisme lui-même a refusé de se décentraliser à St Denis, pourtant reliée à Paris par une ligne de métro !

A chaque nouveau recensement, se pose la question du retournement de la situation avec de nouvelles attractivités pour le monde rural. La réponse n'est pas évidente selon que l'on parle des zones peuplées avec de gros bourgs comme il en existe dans l'Ouest ou du rural profond comme dans de nombreuses parties du Massif Central.

Nicolas Senil, Géographe à l'Université de Grenoble estime dans cet article du site The Conversation, que le confinement et la généralisation du télétravail peut être de nature à changer la donne. En tout cas le mouvement semble amorcé. Affaire à suivre !

[EN SAVOIR PLUS](#)